



Pièces 3 Pièces

Superficie 67 m²

Référence 3278040

Prix 555 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Dans un bel immeuble entièrement ravalé, nous avons le plaisir de vous présenter un bel appartement de 67m² avec une vue imprenable sur la mer Méditerranée. Situé à quelques pas du centre de Carnoles, cet appartement offre un beau séjour lumineux, une cuisine indépendante, deux belles chambres et une salle de bain. Une cave et une place de parking souterrain complète la propriété. #Destination Riviera

In a beautiful building that has been completely renovated, we have the pleasure of presenting you with a lovely 67m² apartment with an unobstructable view of the Mediterranean Sea.Located a few steps from the centre of Carnoles, this flat offers a nice bright living room an independent kitchen, two nice bedrooms and a bathroom. A cellar and underground parking space complete the property. #DestinationRiviera

## **DESTINATION RIVIERA**

- 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





